



# SOS Telemedicina: la experiencia de la Universidad Central de Venezuela

Andrés Fernández  
María Dolores Fariña<sup>1</sup>.  
Héctor Arrechedera<sup>2</sup>.

<sup>1</sup>Centro de Análisis de Imágenes Biomédicas Computarizadas, Instituto de Medicina Tropical, Facultad de Medicina Universidad Central de Venezuela

<sup>2</sup>director de la Oficina de Informática Médica, Facultad de Medicina.  
Universidad Central de Venezuela [hector.arrechedera@gmail.com](mailto:hector.arrechedera@gmail.com)

Correspondencia: Instituto de Medicina Tropical - Facultad de Medicina -  
Universidad Central de Venezuela.

Consignado el 28 de Septiembre del 2013 a la Revista Vitae Academia  
Biomédica Digital.

**PALABRAS CLAVE:** Telemedicina, CEPAL

**SOS TELEMEDICINE: THE EXPERIENCE OF VENEZUELA CENTRAL UNIVERSITY**

**KEY WORDS:** Telemedicine, CEPAL

## **SOS TELEMEDICINA: LA EXPERIENCIA DE LA UNIVERSIDAD CENTRAL DE VENEZUELA**

Consideramos de interés para nuestros lectores la difusión de este documento de los autores: Héctor Arrechedera, Andrés Fernández y María Dolores Fariña, publicado por la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) donde se describe la experiencia de la Universidad Central de Venezuela en el área de Telemedicina. Para obtener la publicación descargue el archivo pdf.

El Editor Científico de Vitae

